

Por
Constanza Ariza Tello
 Directora Ejecutiva

Fomento al cooperativismo y la acción social

El plan Cooperólogos y la edición de la historia de la Cooperativa, nuevos proyectos de la Fundación.

La Fundación Coomeva para el desarrollo social enfoca hoy su accionar con especial énfasis en el fomento cooperativo y la acción social, mediante la promoción de la investigación y el estímulo de proyectos de crucial importancia para el desarrollo del cooperativismo; los programas que venía implementando en torno al desarrollo empresarial y profesional dirigidos a los asociados, son manejados directamente por la Cooperativa.

Con la convicción de que todos aquellos que han contribuido a la creación y consolidación de Coomeva poseen un precioso bagaje filosófico y científico que puede y debe ser puesto al servicio del cooperativismo y de las empresas de carácter solidario del país, la Fundación ha incentivado la vinculación de asociados expertos en cooperativismo para hacer la selección de temas de investigación y proyectos que garanticen una eficaz proyección de Coomeva en la comunidad, a través del "Plan Cooperólogo", la Fundación ha constituido una base de datos en la que ha registrado la informa-

ción proporcionada por los cooperólogos de Coomeva sobre su experiencia en beneficio del cooperativismo colombiano, sus propuestas de investigación y sus proyectos. Esta base de datos se seguirá alimentando con los datos de quienes tengan interés de registrarse, por lo que desde aquí invitamos nuevamente a las personas interesadas a entrar en contacto con la Fundación en la Av. Estación 5CN-56 piso 2, Cali, teléfono 6673540.

La Fundación ha realizado una primera reunión en diferentes ciudades con los cooperólogos inscritos en su base de datos, obteniendo como resultado una entusiasta participación y un primer nivel de propuestas, así como el compromiso de un esfuerzo conjunto para el logro de los objetivos propuestos. Entre los temas que han captado la atención de los cooperólogos merece especial mención el de la Educación Cooperativa que a juicio de la mayoría de los asistentes, debería impartirse en forma masiva, incluso, desde la educación básica primaria. Actualmente ya está aprobada una de las propues-

tas de investigación: "el papel de nuevas formas de economía solidaria en el sistema de seguridad social en salud en Colombia", que permitirá evaluar la exitosa experiencia de las empresas solidarias de salud; esta investigación se desarrollará con la colaboración de la Asociación de Empresas Solidarias de Salud, Aso-redes, de Antioquia, y bajo la responsabilidad de asociados de Coomeva.

Simultáneo a la implementación del plan cooperólogo, La Fundación Coomeva desarrolla otro gran proyecto: la realización de la historia de Coomeva, con el objeto de divulgar las enseñanzas y logros de la Cooperativa entre

los cooperativistas del país y de América Latina, que muestran cada vez mayor interés en conocer las claves del éxito de la Cooperativa más importante del país.

Para la realización de esta historia, la Fundación recurrirá a los fundadores, personalidades más destacadas de la dirigencia; los gestores de los grandes momentos y de las grandes decisiones. Se espera obtener un documento que además de reseñar la historia, permita tomar mayor conciencia sobre el presente y el futuro de nuestra Cooperativa, así como de nuestro papel como individuos participativos, solidarios y democráticos. 

EXCLUSIVO PARA MIEMBROS CLUB DE CAMINANTES

En octubre visita a Caño Cristales Sierra de La Macarena

Disfrute del río de los siete colores de aguas puras y cristalinas, cascadas, pozos profundos, raudales naturales, especies vegetales y fauna.

Mayores informes Oficina de Educación de su Zona.

Coomeva
 LA COOPERATIVA DE LOS PROFESIONALES